

## 楽しもうみんなで!

### 全国障害者スポーツ大会①



平成14年11月9日～11日の間に

全国障害者スポーツ大会が開催されます。

競技種目は、バレー・ボール（スボーツセンター）とフットベースボール（同グラウンド）です。

今月号は、全国障害者スポーツ大会には関係しませんが、市が障害者計画（なんこくフライトプラン）を策定したことを記念して、3月26日にスポーツセンターで開催した「第1回南国市長杯卓球大会（おながどりカップ）」の模様をお知らせします。

「おながどりカップ」と名付けられたこの大会には、市内外から男女合わせて32名の選手が参加しました。多くの選手は、競技開始の時間まで会場の準備や練習に汗を流しました。また、香長中学校の卓球部の皆さんには、ボランティアとして、会場の設営や競技の進

行に大いに貢献していただきました。

競技は、島崎雅之南国市身体障害者協議会長の選手宣誓後、8つのブロックに分かれ、それぞれリーグ戦を行いました。選手は、いろいろな大会へ出場しているベテランから10数年ぶりにラケットを握つた方とさまざま、年齢層も広く和気あいあいとした雰囲気でも試合が進み、選手相互の交流の場にもなりました。

午後から各ブロックの成績により、3つのゾーンに分かれて決勝トーナメントが行われました。勝ち残った方が全力でプレーをし、その迫力に参加者一同が盛大な拍手を送りました。

表彰式後は、第2回大会での再会を約束し、またより多くの参加者があることを期待して閉会となりました。

※入賞者は、次の3名の方々です。

▼優勝  
▼2位  
3位

今井義則さん（南国市）  
徳弘賢一さん（土佐市）  
田中三鈴さん（高知市）

## なんこくフライト・プラン

### 明るい未来をめざして②

今回は3月に行われた行事について報告します。

障害者プランが策定されたことを記念して、3月12日、保健福祉センターでシンポジウムを開催しました。

プランの策定に係わった委員を中心としたパネリストと中山倫雄南海学園長を含めた計6名が壇上に登り、シンポジウムがスタートしました。冊子に文章化された計画に、託された障害者の熱い思いと期待の数々が各パネリストから報告されました。統いて参加者との意見交換のなかで「市ですべての障害者の相談に応えるセンターハンブル機能を持つ施設を造り、発達を目的としたデイサービスを実施してもらいたい」など、いくつかの意見や提言が出されました。

最後に「今からがスタートであり、今後設置される推進委員会に見張り役として、また応援団としての役割を期待する。障害者の問題は個人の問題であると同時に地域社会の問題でもある。最近全国で痛ましい事件が続発しているが、今一度これを機会に、今までの社会を築き上げた人々への思いを新たにし、21世紀が眞に福祉と人権の世紀となるように力を合わせましょう」と参加者全員が確認し、閉会しました。

日曜日にもかかわらず、約50名の方の参加により熱心に討議をしていただきました。紙面を借りまして、再度感謝の気持ちを伝えたいと思います。ありがとうございました。

※お問い合わせは、福祉事務所社会係（☎880-6566）まで

